
Accord de l’adjectif qualificatif 
L'adjectif s'accorde en genre et en nombre avec le nom ou 

le pronom auquel il se rapporte. 

 

Exemples :  une situation compliquée ; elle est jolie ;  

 ils sont grands ; une petite fourmi... 

 
 

Les exceptions les plus fréquentes 

Finale du 
masculin 

Finale du 
féminin 

Exemples 

- er - ère rancunier  rancunière 

- x - se joyeux  joyeuse 

- ien - ienne ancien  ancienne 

- et - ette ou - ète simplet  simplette 
discret  discrète 

- on - onne bon  bonne 

- el - elle réel  réelle 

- il - ille gentil  gentille 

- ul - ulle nul  nulle 

- eil - eille pareil  pareille 

- f - ve neuf  neuve 

- c - che blanc  blanche 

- ot - otte idiot  idiote 

- e - e rapide  rapide 
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